
 

 

Ortsbeiratsfraktion  

M A I N Z – Oberstadt 

 
Anfrage: 

Fahrradstraße – Abstimmung mit Rettungsdiensten 

 

Bei der Vorstellung des Fahrradstraßenkonzeptes im Ortsbeirat hat die CDU-Fraktion darauf 

hingewiesen, dass die als Fahrradstraße vorgesehenen Straßen Ritterstraße und 

Neumannstraße von der Am Fort Elisabeth gelegenen Rettungswache der Malteser 

mehrfach täglich zu Einsätzen befahren werden. Wir hatten damals angeregt, vor der 

Einrichtung der Fahrradstraßen mit den Maltesern in Kontakt zu treten um zu klären, ob es 

zu Konflikten kommen könnte. 

 

Sicherlich sind vereinzelt fahrende Rettungsfahrzeuge kein Hindernis für die Einrichtung 

einer Fahrradstraße. Hier handelt es sich aber um die beiden Hauptausfahrtsstraßen einer 

Rettungswache und die Frequenz der durchfahrenden Rettungsfahrzeuge ist deutlich höher 

als bei anderen Straßen.  

 

 

 

 

Um sicherzustellen, dass die Einrichtung der Fahrradstraßen in der Neumannstraße und der 

Ritterstraße nicht zu Behinderungen der Rettungseinsätze führen, bitten wir die Verwaltung 

den Ortsbeirat darüber zu informieren, ob das Gespräch mit den Maltesern bzw. anderen 

Rettungsdiensten gesucht wurde und was dieses ergeben hat. 
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